

MZ - Rk - 15.09.2007

Brand früh entdeckt

Nackenheim: Feuer brach im Kinderzimmer aus



Das Kinderzimmer wurde völlig zerstört. Die Bewohner weilen in Urlaub. ■ Foto: Harry Braun

NACKENHEIM. Eine aufmerksame Nachbarin verhinderte am Freitag, dass einer Nackenheimer Familie ihre Doppelhaushälfte abbrannte. Gegen fünf Uhr in der Früh hatte sie den Qualmgeruch wahrgenommen und dann im ersten Stock im Kinderzimmer den Lichtschein eines Feuers entdeckt. Die Bewohner des Hauses, eine junge Familie mit zwei Kleinkindern, war am Abend zuvor in den Urlaub aufgebrochen, so konnte niemand zu Schaden kommen.

Die alarmierte Feuerwehr ging laut Wehrführer Bernhard Bertram sowohl über den Balkon als auch durch die Eingangstür gegen den Brand vor. Am Fenster war bereits

der Plastikrahmen geschmolzen, und die Tür des Kinderzimmers war ebenfalls soweit durchgebrannt, dass die Feuerwehr den Rauchschaum durch Ruß im Obergeschoss und im Dach nicht mehr verhindern konnte.

Das Kinderzimmer wurde völlig zerstört. Auf rund 25 000 bis 30 000 Euro schätzt die Polizei den entstandenen Sachschaden. Über die Ursache des Brandes konnten noch keine Angaben gemacht werden. Polizeihauptkommissar Uwe Schneider von der Inspektion in Oppenheim geht aber davon aus, dass es keine Brandstiftung war. Am Freitagmittag war es noch nicht gelungen, die urlaubende Familie zu benachrichtigen.